

1439/J XXI.GP
Eingelangt am:30.10.2000

ANFRAGE

Der Abgeordneten DDr. Erwin Niederwieser
und Genossinnen
an die Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten
betreffend Einrichtung von österreichischen Gastprofessuren

Diversen Berichten zufolge gibt es das Vorhaben, an verschiedenen Universitäten der Welt
österreichische Gastprofessuren einzurichten.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang an die
Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten folgende

Anfrage:

1. In welchen Ländern sind österreichische Gastprofessuren geplant?
2. Wie viele und welche Gastprofessuren sollen eingerichtet werden?
3. Für welchen Zeitraum sollen diese Lehrstühle errichtet werden?
4. Wie weit sind die Pläne dafür gediehen?
5. Gibt es konkrete Gespräche mit einzelnen Universitäten - sowohl im Inland als auch
Ausland?
6. Ist der Rat für Forschung und Technologieentwicklung mit diesem Plan beschäftigt
worden?
7. Wie hoch ist das Projekt „österreichische Gastprofessuren“ dotiert?
8. Mit welchen Kosten ist zu rechnen?
9. Wie lautet die öffentliche Ausschreibung für diese österreichischen Gastprofessuren?
10. Welche positiven Auswirkungen erwarten Sie sich von der Einrichtung österreichischer
Lehrstühle?
11. Welche wissenschafts - und forschungskooperativen Vorteile sind mit diesen
Gastprofessuren verbunden?